
ENTRETIEN AVEC LES PARENTS DE LA CIBLE

La famille de l'élève cible a besoin d'être soutenue, rassurée et éclairée sur la manière dont l'établissement va aider son enfant.

Faire asseoir les parents (permet de faire baisser la tension si besoin).

"Je vous remercie de nous avoir avertis de la situation".

"Nous avons mis en place un protocole auquel nous avons été formés."

"La première phase est la rencontre avec les élèves dans le but que cela se termine très vite."

"Nous nous engageons dans une période de 15 jours, cela doit changer dans ces 15 jours."

"Nous savons par expérience qu'en entrant dans la sanction très dure trop rapidement on fait prendre des risques à votre enfant."

"Nous le protégeons de ce genre de risques."

Donner numéro de téléphone rassure les parents. Préciser qu'ils peuvent envoyer un message si besoin pour prendre rendez-vous.

"Nous vous rappelons rapidement pour vous parler de l'évolution de la situation."

Les parents d'élèves doivent être absolument rassurés